

## COMMUNIQUE

### ENSEMBLE !

Hier nous étions mille sur Evry à défiler de la Préfecture au MEDEF, tout un symbole pour dénoncer le pillage des caisses de l'Etat et de la Sécurité Sociale au bénéfice des ultras riches.

Et combien de centaines de milliers dans toute la France ont dit « Non à l'austérité ! » ?

Comment un Gouvernement et le Président de la République peuvent justifier l'austérité que subissent les travailleurs alors qu'en même temps :

**Les 500 plus grandes fortunes en France se partagent un pactole de 1 128 000 000 000 €**

### Plus d'un billion d'Euros

Rien ne peut justifier que 9,8 millions de personnes soient en dessous du seuil de pauvreté (1 288 euros par mois pour une personne seule). Le niveau le plus élevé jamais observé.

Macron, le Robin des Bois de chère WOOL (laine), tond ceux qui n'ont que leur force de travail en exonérant les patrons des cotisations sociales et les exemptant d'impôts à la hauteur de leur fortune. C'est 211 milliards en 2023.

Nous connaissons, au quotidien, les conséquences par la destruction de nos services publics et la casse de notre Sécurité Sociale et de notre Assurance Chômage.

Alors, le 10 septembre ne suffira pas, il faut continuer le rapport de force en réunissant nos collègues pour déterminer la suite ensemble et en préparant le 18 septembre qui sera une étape de plus.

C'est dans la durée que nous ferons plier ceux qui nous maltraitent.

**Pour le 18 septembre, l'Union Départementale FO de l'Essonne met en place des bus pour se rendre à 14h00 place de la Bastille à Paris.**

Pour l'instant, continuons à organiser la grève nécessaire pour faire entendre nos revendications.

Evry-Courcouronnes, le 11 septembre 2025

